



Séjour en Espagne

publié le 03/04/2014

La journée du jeudi a été consacrée à la découverte des villages blancs et de Ronda. Après une pluie fine en cours de matinée, le soleil était enfin au rendez-vous. Après une dernière nuit dans les familles d'accueil, nous allons profiter des charmes de Cordoue d'où nous repartirons vers 20H30.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.